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ハマダイコンと犬吠埼  長崎海岸  
 

創立記念例会 

第１７７３回 例 会 平成 20年 5月 27日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

* * * 

点     鐘 … 黒田 幸一 会長 

ロータリーソング … それでこそロータリー 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 黒田 幸一 会長 

御 祝 披 露 … 黒田 幸一 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … なし 

幹 事 報 告 … 石上 明宏 幹事 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「創立記念に因んで」  杉浦 武 会員 

 

出 席 報 告 … 出 席 委 員 会 

 

来週のプログラム(平成 20年 6月 3日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓  話 

「証券学習講座について」 

野村證券㈱千葉支店 支店長 
久保田 光男 氏 

 

お食事「銚子プラザホテル」 

2007～2008 年度 ＲＩ会長 ウィルフリッド J.ウィルキンソン 

 Recycled Paper
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 
1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 
3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第 1772 回例会(平成 20 年 5 月 20 日) 

会長挨拶 

黒田 幸一 

はじめに、皆様ご存知のように、先日のミャン

マーサイクロン（台風）では、死者行方不明者の

数は、ミャンマー政府発表では 4万 3千を上回り、

また国連の推計では、10 万人以上と報じています。

そして、四川大地震では、19 日現在の中国政府発

表では、死亡者 3 万 4 千人を超え負傷者は 24 万 5

千人に達したと伝えました。当クラブでも何らか

の容で協力したいと思います。 

それでは、ご挨拶申し上げます。 

わが国の人口は 38 年前、1970 年（昭和 45 年）

に行われた国勢調査で初めて一億人をこえ、1 億

466 万 5171 人を記録しました。そして 2005 年（平

成 17 年）の国勢調査では、1 億 2776 万 7994 人と

なっています。その後、少子高齢化が進んでいま

すが、国立社会保障人口問題研究所の将来推計で

は、2050 年には、1億人を切って、9515 万 2000 人

になると予測しています。 

また同研究所の調査によりますと、総世帯数も

2005年に4906万世帯であったのが、2015年の5060

万世帯をピークに減少し始め、2030 年には 4880 万

世帯になると推計しています。ですから当然高齢

者世帯数の全体に占める割合もふえ、2030 年には、

65 歳以上の世帯数は 1903 万世帯となり、現在の約

1.5 倍、75 歳以上は 1110 万世帯、現在の 2倍とな

り、高齢者世帯がわが国全世帯数に占める割合は、

約 40％へ大幅増なると推計しています。当然高齢

者の一人暮らしも増え、7世帯に 1世帯は一人暮ら

しとなります。 

実は 2030 年といいますが、12 年先ですからそん

な先のことではないんですね。私も自分の年齢に

12 をたしました。寂しさも感じますが、それより

も同年代が非常に多いんだと勇気付けられもしま

した。年月の経つのは早いもので、わけの分から

ないうちに過ごしてまいりましたが、少し考えさ

せられました。これからも皆様よろしく御願いい

たします。 

最後になりますが、13 日新旧クラブ協議会が行

われ、各委員長方より今年度の事業報告があり、

事実上の次年度との引継ぎも完了いたしました。

懇親会に入り皆様より、労いのお言葉をいただき、

感無量でした。 

15 日には宮内勝利ガバナー補佐・杉浦武補佐幹

事のお骨折りにより、2790 地区第 7 分区ゴルフ大

会が開催され、大盛会の中終了いたしました。ご

参加の皆様お疲れさまでした。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

 ・ミャンマー・サイクロン・中国四川省大地震

罹災者救援義捐金のお願い 

・クラブからの連絡事項 

・ハイライトよねやま９９号      受領 

２・ガバナーエレクト事務所より 

 2008-2009 年度地区大会について    受領 

３・千葉県立銚子特別支援学校より 

 体育祭の開催について（御案内）    受領 

４・例会変更のお知らせ 

佐原ＲＣより 

6／12(木) 点鐘 12：15「佐原照幸会議所４階

大ホール」公開例会の為  受領 

旭ＲＣより 

5／30(金) 点鐘 18：30「昇月」 

夜間移動例会の為 

6／13(金)→6／15(日)点鐘 7：00「東京方面」 

家族親睦旅行の為 

6／27(金) 点鐘 18：30「黄鶴」 

今年度最終さよなら例会の為  受領 

 ☆週報受領  八日市場ＲＣ 

卓 話 

「ＲＹＬＡ参加報告」 

 千葉科学大学ＲＡＣ 小柳 華 氏 

本日は 2 月に

行われたライラ

セミナーについ

てご報告させて

いただきます。

銚子ロータリー

クラブ様のご支

援で参加させて

いただきまして、無事にセミナー修了証書をいた

だいてまいりました。ありがとうございます。 

ライラセミナーは 2 月 22 日から 24 日の 3 日間

の日程で行われました。参加者は A、B、C の 3 つ
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のユニット、さらに花の名前がついた 9 つのチー

ムにわけられました。私は C ユニットのひまわり

チームに所属しました。そのユニット・チーム分

けにより、一緒に参加した友人達と離れてしまっ

たので少し不安でした。私は人見知りをする性格

なので、同じチームの参加者と打ち解けられるか

心配でしたが、他の参加者のほうからいろいろと

話しかけていただき、すぐに打ち解けることが出

来ました。 

私のチームは男性７人、女性４人、合計１１人

のチームでした。年代も高校生から５０代の方ま

でと幅広かったです。その中で私はサブリーダー

を務めさせていただきました。ちなみにリーダー

はチーム最年少の高校１年生でした。 

チームとして行った活動はいくつかありました。

1日目に歩行ラリーの研究・対策とその発表、2日

目に事実の再現と調査、事実に基づいた現地調査

とその発表、3日目に体験のまとめとして壁新聞の

作成を行いました。 

1 日目の「歩行ラリーの研究・対策」では歩行ラ

リーとはどのようなものか、どうすればゴールで

きるかをチームごとに話し合い、各ユニット内で

発表しあいました。2日目の「事実の再現と調査」

では前日に行われた歩行ラリーでわかったこと、

気づいたことなどをチーム内で話し合い、「事実

に基づいた現地調査」では実際にコースをもう一

度歩いて話し合ったことの確認を行いました。3日

目の「壁新聞の作成」は各自がライラセミナーで

体験して思ったこと、感じたことについてまとめ、

1枚の新聞のような形にしました。 

歩行ラリーでは 2 人、または 3 人一組となって

行いました。私は 3 人の組で、一緒に行動した方

は 2 人共ロータリークラブの方でした。１回目は

以前に歩行ラリーを体験したこともあり、見つけ

にくい目標物などがありましたが、比較的スムー

ズに進むことができました。無事にゴールするこ

とが出来ました。結果は 4 位でした。２回目は第

２チェックポイントと第４チェックポイントが反

対に設置されていたという運営側のミスがあり、

すごく迷ってしまいましたが、2回目もゴールする

ことが出来ました。 

ライラセミナーでは歩行ラリーのほかに講義や

全体交流会、森田健作さんによる講演会などがあ

りました。全体交流会では「分かち合い」をテー

マにした発表をチームごとにすることになり、私

達のチームは落語の「一杯の掛け蕎麦」という話

をもとに、１枚のクッキーをチーム全員で分け合

うということをやりました。森田健作さんの講演

では、私にとって驚くことがありました。それは

講演の始めに森田さんが「ライラセミナー楽しか

った人は手を挙げてください」と言われたので、

私は手を挙げました。周りのみんなと同じように

手を挙げていただけなのですが、何故か森田さん

に呼ばれて壇上に上がることになってしまいまし

た。参加者全員に注目されながら森田さんにいろ

いろ質問をされ、とても緊張しながら答えていた

ことを覚えています。 

私はライラセミナーでの体験を通して「人と話

し合うこと」、「人を理解すること」が大切だとい

うことを学びました。また｢人をまとめること｣が

大変なことだということも、サブリーダーを務め

たことで学ぶことが出来ました。来期はアクトの

会長という立場になり、今まで以上に多くの人と

関わりを持って生活していくと思いますが、ライ

ラセミナーで学んだことを活かし、何事にも積極

的に行動していきたいと考えています。ありがと

うございました。 

『友』インターネット速報 

2008 年 5 月 20 日 

NO.334 

ロータリークラブ、ミャンマーへシェルターボッ

クス支援 

5月3日にミャンマーのデルタ地帯を直撃した大

型サイクロンの被害により人道的状況がさらに悪

化する中、8日、救援活動の経験豊富な 4人のボラ

ンティアが、800 個以上のシェルターボックスを配

るために被災地入りしました。 

世界中のロータリークラブが支援する草の根の

災害救援団体・シェルターボックスは、サイクロ

ンの被災者たちに真っ先に手を差し伸べた慈善団

体の一つです。ミャンマーでは一刻を争う援助が

必要とされているにもかかわらず、多くの国際団

体が軍事政権により入国許可の足止めを食わされ

るという状態が続いています。 国連の報告による

と、このサイクロンで 100 余万人がホームレスと

なり、10 万人が死亡したと推定されています。 

各ボックスには、テント、コンロ、浄水キット、

道具、などの必需品が収められており、家族 10 人

が半年間生活できるようになっています。 

ロータリークラブの存在しないミャンマーにお

いては、ロータリアンが救援活動に直接かかわる

ことのできる範囲は限られています。しかし、ア

メリカのシェルターボックス事務所によると、オ

ンラインでの寄付の数が急激に上昇している上、

ロータリアンからの寄付の申し出でで電話が鳴り 
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っぱなしとのことです。オーストラリア、カナダ、

ドイツの事務所でも、同じく寄付の件数が増えてい

ると報告されています。 

2000 年にイギリス・ヘルストン・リザードクラブ

のプロジェクトとして始められたシェルターボック

スは、短期間にして世界中のロータリークラブから

の支援を集めるに至りました。現在まで、2,900 万

ドルを調達し、40 か国余りの 70 件以上の災害に対

し、救援活動を行ってきました。シェルターボック

ス 1個につきかかる費用は 1,000 ドルで、資金の約

半分はロータリークラブからの寄付によるものです。 

第 11回定例理事役員会 

日時：平成 20年 5月 20日（火）例会終了後 

議  題 

１・例会変更の件             承認 

２・６月例会スケジュールの件       承認 

３・地区協議会収支決算書の件       承認 

４・新旧クラブ協議会収支決算書の件    承認 

５・次年度クラブ協議会開催予定の件    承認 

６・新旧理事役員会開催予定の件      承認 

７・最終例会の件             承認 

８・会計監査選任の件           承認 

９・夏季（6～9月）服装簡略化の件     承認 

10・ミャンマー・サイクロン・中国四川省大地震 

罹災者救援義捐金の件         承認 

11・事務局一時金の件           承認 

6 月例会スケジュール 

第 1例会 6月 3日 

卓話「証券学習講座について」 

野村證券㈱千葉支店 支店長 久保田光男氏 

第 2例会 6月 10日 

 卓話「未定」 山本 幸男 会員 

第 3例会 6月 17日 

 四大奉仕委員長退任挨拶 

第 4例会 6月 24日 

 最終例会  会長・幹事退任挨拶 

「ロータリージャパン」ホームページ情報 

「ロータリージャパン」の日本語ホームページ 

http://www.rotary.or.jp/contents.html 

では、全国のロータリークラブの例会一覧を

「クラブ例会」で掲載しています。新年度を迎

えるにあたり、例会の曜日、例会場所の変更が

あるクラブは、ロータリーの友事務所までご一

報ください。 

 
 
 前 回 の 例 会 （５／２０） 報 告 
 
点   鐘 黒田 幸一 会長 
 
出席報告 
会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 １１ 名 
出席者  ２５ 名  出席率     ８０．６４ ％ 
４月２９日       確定出席率  ８３．８７ ％ 

 
来訪ロータリアン 
大岩將道君 杉山俊明君         (銚子ＲＣ) 

 
欠席者 ６名 
平幡君 石上(新)君 木村君 宮内(勝)君 澤井君 
鈴木君 

 
メークアップ 
  網中(吉)君 石上(明)君 石井君 狩野君 
黒田君 宮内(勝)君 杉浦(武)君 

（5/23両 RC正副会長幹事会） 
狩野君          （5/26千葉科学大学ＲＡＣ） 

 
スモールコインＢＯＸ     小 計 ￥  ３，１１５－

累 計 ￥ ８８，７５２－ 
ニコニコＢＯＸ          小 計 ￥ ２４，０００－ 

累 計 ￥５９４，５１０－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 黒田幸一  副会長 網中吉郎  幹事 石上明宏 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 博・木村貞夫・杉浦 武・四日市清・大木 忠 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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